



# 1ère journée d'athlétisme : des résultats encourageants

publié le 16/10/2010 - mis à jour le 19/10/2010

## Descriptif :



Bonne participation lors de cette 1ère journée d'athlétisme au stade René Gaillard.

Mercredi 13 octobre, nos jeunes licenciés sont allés tester la piste d'athlétisme du stade René Gaillard.

Les benjamin(e)s ont pour certain(e)s découvert l'athlétisme sur un vrai stade et leurs sourires montrent qu'ils se sont fait plaisir.

Les minimes ont réalisés quelques belles performances qui permet au collège de se qualifier au championnat académique du 12 janvier.

Bravo à tous !!

 [résultats benjamins](#) (PDF de 51.7 ko)

 [résultats haies](#) (PDF de 12.8 ko)

 [résultats lancers](#) (PDF de 15.8 ko)

 [résultats sauts](#) (PDF de 25.2 ko)

 [résultats vitesse](#) (PDF de 26.7 ko)

Quelques images de cette belle journée ci-dessous (si vous souhaitez des images en haute définition ou au contraire si vous ne souhaitez pas voir apparaître certaines photos, veuillez me contacter en cliquant sur l'auteur de l'article en haut).

## Portfolio

